
DAV Basislager - 
Konzeption und Einrichtung von Mobilitäts-
stationen in Tourenregionen 
 

Rund 400.000 Euro stehen pro Jahr im verbandsweiten Klimafonds für Förderungen von Klimaschutz-
maßnahmen zur Verfügung – und ihr könnt sie nutzen! Das Klima-Team der Bundesgeschäftsstelle 
hat Projektideen erarbeitet, für die nun Partnersektionen zur Umsetzung gesucht werden - zum Bei-
spiel für dieses Mobilitätsprojekt. 

Was? 
Wer öffentlich anreist, muss mit seiner Ausrüstung 
besser haushalten. Mobilitätsstationen mit z.B. 
Schließfächern, Umkleiden und Letzte-Meile-Angebo-
ten können die Öffi-Anreise für Bergsportler*innen at-
traktiver machen. 

Warum? 
Die Anreise ist in der Regel der größte Posten in der 
Emissionsbilanz von Bergsportler*innen. Rund drei 
Viertel greifen dabei nach wie vor auf den PKW zurück. 
Anreize für die Öffi-Anreise zu schaffen, können dabei 
helfen, Bergsportler*innen zum Umstieg zu motivieren. 

Wie? 
Aus dem Klimafonds werden Klimaschutzprojekte mit 50% der Gesamtprojektsumme gefördert 
(maximale Fördersumme 50.000 Euro). Gefördert werden in erster Linie Pilotprojekte mit 
Vorbildcharakter und im DAV-Kosmos Innovatives. Die genauen Förderrichtlinien können im 
DAVintern unter Klimaschutz > Finanzierung & Förderung > Klimafonds nachgelesen werden.  

 

Interesse? Dann melde dich bei uns! 
Schicke eine E-Mail an klimaschutz@alpenverein.de und sag uns kurz, für 
welches Projekt du dich interessierst. Bitte gib auch Terminvorschläge an, 
um in einem unverbindlichen ersten Gespräch herauszufinden, ob das Pro-
jekt zu euch passt und wie wir es am besten aufstellen, um eine Förderung 
aus dem Klimafonds zu ermöglichen. 

 
Hier direkt einen Termin vereinbaren!  

  

Projektidee umsetzen & 
    Förderantrag stellen! 

1. Projektidee aussuchen 
2. Beratungstermin mit der 

Bundesgeschäftsstelle vereinbaren 
3. Gemeinsam Förderantrag 

vorbereiten 
4. Klima schützen! 

mailto:klimaschutz@alpenverein.de
Dominik Birnbacher (DAV)
Eher So 400.000, da 60 % für Übergeordnetes draufgeht. Wenn dann eher „ca. eine halbe Mio“. Finde aber Transparenz an sich schon gut!


